



**Zweite Ordnung zur Änderung der  
Verwaltungsordnung für das  
Institut für Kommunikationswissenschaft  
in der Fakultät Geistes- und Kulturwissenschaften  
der Otto-Friedrich-Universität Bamberg  
Vom 11. August 2022**

Aufgrund des Beschlusses der Universitätsleitung vom 13. Juli 2022 erlässt die Otto-Friedrich-Universität Bamberg folgende

## Änderungsordnung

### § 1

Die Verwaltungsordnung für das Institut für Kommunikationswissenschaft in der Fakultät Geistes- und Kulturwissenschaften der Otto-Friedrich-Universität Bamberg vom 3. August 2009, die durch Ordnung vom 30. September 2015 geändert worden ist, wird wie folgt geändert:

1. § 1 Abs. 2 wird wie folgt geändert:
  - a) In Nr. 2 werden der Schrägstrich und das Wort „Journalistik“ durch ein Komma und die Wörter „insbesondere Organisationskommunikation und Öffentlichkeitsarbeit“ ersetzt.
  - b) In Nr. 3 werden vor dem Wort „empirische“ der Schrägstrich gestrichen und die Wörter „mit dem Schwerpunkt“ eingefügt.
2. In § 2 Abs. 1 werden nach dem Wort „Kommunikation“ ein Komma eingefügt, das Wort „sowie“ gestrichen und nach dem Wort „Kommunikatorforschung“ die Wörter „sowie der Rezeptions- und Medienwirkforschung“ eingefügt.
3. § 3 Abs. 1 Nr. 1 wird wie folgt neu gefasst:

„1. die Institutsleitung, die aus den dem Institut angehörenden Professoren und Professorinnen (sowie Juniorprofessoren und Juniorprofessorinnen) besteht; auf Vorschlag der Gruppe der wissenschaftlichen Mitarbeiter bzw. Mitarbeiterinnen wird ein Mitglied aus dieser Gruppe durch die Professoren und Professorinnen in die Leitung bestellt,“

### § 2

Diese Ordnung tritt am 12. August 2022 in Kraft.

Otto-Friedrich-Universität Bamberg  
Bamberg, den 11. August 2022

Prof. Dr. Kai Fischbach  
Präsident